

espiritual de aquel apartado rincón, convertido de la noche a la mañana en centro vital de acción y de progreso.

Junto con esa avalancha de humanidad extranjera que en esa región como en otras del país quería aprovechar con amplio sentido del valor de las cosas, contrario a nuestra desesperante indiferencia por todo, la oportunidad que se ofrece en nuestras democracias para la explotación de la exuberante riqueza natural de los trópicos, había llegado tam-

bién el alemán Carl Handler en compañía de su hija Helena de 17 años de edad, nacida de madre sur americana, educada en Colombia y aprovechada de esa cultura refinada y sentimental propia de las gentes de ese gran país.

Ella era elegante y rubia, de ojos azules y grandes, cuerpo grácil, voz sonora como una cascada, dulce toda y sutil, como el perfume de la primavera.

Su padre había adelantado poco en fortuna y estaba bastante enfermo y cansa-

do. Había luchado mucho ya en otras latitudes y casi se podía asegurar que su riqueza era Helena. Así, pues, la adoraba con sus cinco sentidos.

Un día de esos en que el sol aparece radiante desde temprano, en que la vida quiere sonreírnos a todos y los pájaros cantan con sus trinos de amor sin preocuparse de nada, ella caminaba graciosa y gentil, recogiendo las flores del campo, ajena también a las cosas del mundo y perdida en hon-

dos ensueños de niña, con esas ideas locas que van y que vienen, que lo encierran todo, pero que se resuelven en nada... De pronto, sintió detenerse un jinete de aspecto raro, desconocido para ella a primera vista, pero que con aire resuelto y en perfecto castellano le dijo: Helena, el sol, los pájaros, las flores, la vida misma se han asomado hoy temprano para darte su mejor saludo. Quieres permitirme que lo haga yo también de todo corazón?... Y sin darle tiempo para contestar, continuó. Qué bueno ha sido para mí encontrarte en mi camino.....

Lee Heng! No te había conocido! Además, no sabía que los hombres de tu raza fueran también románticos y que tus constantes ocupaciones te dieran tiempo para estos cumplidos. Gracias por tus delicadezas.

You are wellcome, le respondió el chino en correcta pronunciación inglesa. Todas las razas y todos los pueblos, añadió, viven porque tienen corazón y los más sufridos son los más sentimentales por ley natural. Los otros, con frecuencia son víctimas de su soberbia y a veces necesitan endulzar su espíritu en medios ajenos..

Perdóneme Lee, no quise ofenderte ni ensombrecerte el día. Pequé de franca, pero no dudo de que eres noble y sabrás suprimir lo de tu raza. No tuve intención. Al contrario, me parece que acabo de descubrir que tu alma se asoma a tus labios.

Soy yo ahora quien debe dar las gracias Helena. Los pájaros del Yangtsekiang no afectarían mis sentidos tan profundamente como las caricias de tus dulces palabras. Dicen que el talento y el amor no andan distantes porque se confunden en la in-

timidad de las almas.....

Picó espuelas y se alejó pensando en un montón de cosas que en su espíritu habían despertado las palabras de Helena.

Ella, por su parte, siguió con aparente indiferencia recogiendo flores; pero de vez en cuando, por su mente también pasaban extraños pensamientos; Lee Heng no era exactamente como los hombres que ella conocía de su raza. Además, hablaba con tanta elegancia!... Antes lo había mirado pero no lo había visto. Con frecuencia miramos los seres y las cosas pero no las vemos realmente. Precisa que por alguna causa afecten nuestros sentidos.

Al llegar a su casa, como de costumbre se echó en brazos de su padre y lo besó y abrazó; luego fué a arreglar la habitación y mientras lo hacía, preguntó con cierto aire de indiferencia, pero que en realidad denunciaba un poquitín de inquietud.

Por qué las gentes hablan de razas papá? No tienen alma todos los hombres?

Un poco intrigado por la agreste e intempestiva pregunta, el viejo quiso contestar con serenidad, aunque con movimiento nervioso se levantó de la silla.

Desde la antigüedad hija mía, existen barreras entre los distintos pueblos de la tierra y se reconoce la diferencia entre unos grupos de seres y otros: los blancos, los negros, los amarillos, etc., ya sean europeos, africanos, asiáticos, o lo que es lo mismo, que tengan distinto el color de su piel. Por otra parte, se tiene también como pauta para esas diferencias la conformación de los huesos y más moderna-

(Pasa a la Pág. 8)



Administrador: ANTONIO GUERRA A.

AVE "B" Y CALLE 14 ESTE No. 66

CANTINA

# Chucuchuco

FRENTE AL MERCADO

Administrador: ALFREDO ESCALA

CANTINA

# Guarareñita

CALLE 26 OESTE No. 40, CHORRILLO

Administradores:  
MANUEL VILLARREAL  
— y —  
ALFREDO VALENZUELA

PROPIETARIO:

# JULIO GUERRA

ESTAS CANTINAS ATENDIDAS POR VERDADEROS EXPERTOS OFRECEN A SUS NUMEROSOS CLIENTES TODA CLASE DE ATENCIONES Y LOS MEJORES LICORES NACIONALES Y EXTRANJEROS

CERVEZA FRIA CONGELADA

Visítenos y quedará complacido.

## CASA SPORT S. A. MUEBLERIA

Edificio antigua ferretería Duque, Ave. Central, No. 20

Ofrecemos muebles con precios razonables y facilidades de pago. Disponemos de bonitos juegos de Recámara, Comedor, Sala y Living Room en modelos preciosos y variados

No compre sin visitarnos antes.